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Consolidação do Mercado
Comum do Sul !!!!fi

A comitiva de 14 deputados,
liderada pelo presidente da
Assembléia, deputado Onofre

Agostini (PFL), visitou entre os dias 25 a
27 de julho o Chile, onde manteve
contatos, juntamente com técnicos,
empresários e autoridades do Executivo
catarinense, com o presidente daquele
país, Ricardo Lagos, e empreendedores
das áreas de turismo, indústria, agro-
pecuária, maricultura, fruticultura e
vinicultura

Os parlamentares discutiram durante
todo o primeiro semestre a pauta de
discussão a ser levada àquele país, que
possui uma renda per capta superior a
5.500 dólares. Estas reuniões foram
coordenadas pela Comissão do Mercosul,
presidida pelo deputado Ivan Ranzolin
(PPB), e tiveram a participação de re-
presentantes da Fiesc, Epagri e Santur.

Agostini informou que os membros da
Câmara de Comércio chilena ficaram
impressionados com o potencial das
indústrias e agroindústrias de Santa Cata-
rina, já que imaginavam que a qualidade

'E·· . m ihqueflnÍento ao o ifiâdor
, ao Secretário de Segurança PÚ-
blica do Estado, o Presidente Agos-
tini registrou seu protesto acerca da
aceitação de dois criminosos inte-
grantes do PCC (Primeiro Comando
da Capital) de São Paulo-transferidos
pa;a ~ ~~tt:Jlciária da 1, nesta

;:e~~~~~I~;~6tacell :Pla d
bandidosparaarenderjpedido do
Ministro da Justiça, devido à pos-
sibilidade de rebelião na penitenciária
paulista. A dupla de presidiários
cumpre pena de 30 anos, por crimes

_ •••••••••••• (fo_to_Ed_uardo Guedes de Oliveira)

na produção
estava restrita
ao setor têxtil.
"Tenho a con-
vicção de que
foram abertas
portas para a co-
mercialização de
carne suína e
frango, pois eles
tomaram co-
nhecimento da
qualidade e
quantidade
destes produ- Presidente da AL anuncia conta/os comerciais estabelecidos no Chile
tos, já que temos no Estado mais de dois Epagri. "Os prefeitos de São Joaquim,
mil produtores de suínos", frisou o· BomJardimdaSerra,SãoJosédoCerrito
parlamentar. Na maricultura o Chile produz e Anita Garibaldi estiveram presentes
as melhores ostras e salmões do mundo, nessas visitas e mostraram disposição de
ficando acordado o envio de sementes de aprimorar o cultivo de frutas de clima tem-
ostra e marisco para incrementar o cultivo perado e dar início à produção de vinhos
no nosso litoral. finos, pois a região serrana tem clima e

Vinho - A comitiva visitou as mais solo adequados a certos tipos de uva",
famosas vinícolas e diversos vinhedos, o disse Onofre. Ele destacou ainda que sete
que resultou numa futura troca de ex- vôos extras na temporada de veraneio vão
periências entre técnicos chilenos e da possibilitar a vinda de mais de dois mil

chilenos a Santa Catarina e elogiou a
participação de empresários catarinenses
na viagem, enfatizando a cooperação da
Embaixada do Brasil no Chile.

anta::" eveêc
solver seusvproblemas, não
outros Bstadosv, justifica.

O requerimento será votado na
próxima terça-feira (7), mas já mereceu
apoio de diversos parlamentares.

Orçamento
Regionalizado
cumpre roteiro
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Dignidade e solidariedade
Se por um lado o desenvolvimento da

tecnologia gera conforto e eleva o padrão de
vida de muitas pessoas em todo o mundo, por
outro, há um absurdo e crescente número de
pessoas que não têm acesso a esta evolução ou
pior, nem tomam conhecimento dela,
passando suas vidas à margem da sociedade
moderna e suas comodidades.

Este é um problema mundial cuja solução
tem como principais inimigos a ganância, a
falta de coragem e/ou de vontade política dos
governos estabelecidos.

Como mulher, e pela origem humilde,
sofremos durante boa parte de nossa vida com
injustiças e discriminação. Lutamos muito.

Trabalhando e estudando vencemos, ao menos no sentido de hoje estarmos
na posição privilegiada de poder, tendo conhecimento da situação difícil
pela qual passa um número muito grande de nossos semelhantes, criar
mecanismos que, se parecem nanicos se comparados com o grande problema
mundial, aplicados são de suma importância em cada caso.

Baseados em nossa experiência de vida e em diretrizes do nosso Partido
Liberal traçamos metas de trabalho para nossa atuação no parlamento
catarinense e vamos pincel ar sobre duas de nossas ações. Em primeiro
lugar, atacando a questão que atinge um alto número de mulheres, nossas
irmãs, criamos a Escola de Mulheres que tem como objetivo abrir o
horizonte da mulher carente de nosso Estado, dando-lhe a oportunidade
de se reerguer e viver com dignidade. A Escola de Mulheres promove
palestras que Ihes mostram o caminho para retomar a auto-estima e de

cursos profissionalizantes que Ihes possibilitem avistar a independência
financeira ou mesmo para que colaborem no orçamento familiar.

Falamos primeiro nossa luta em favor das catarinenses carentes e agora
falaremos de solidariedade. Tivemos o cuidado de apresentar o projeto e
a felicidade de vê-Io transformado na Lei Estadual n° 11.189/99, que
dispõe sobre o acesso de ministros de cultos religiosos e de seus prepostos
em hospitais, presídios e outros locais públicos.

Nossa iniciativa se deu no sentido de organizar uma das atividades mais
nobres que se pode desenvolver: o apoio humano e espiritual aos internos
em hospitais ou casas para detentos. Esta lei não vinha sendo cumprida,
mas após a articulação de diversas reuniões com lideranças das mais diversas
linhas e doutrinas religiosas houve a criação e a eleição da primeira diretoria
deliberativa do Conselho de Ética das Entidades Religiosas do Estado de
Santa Catarina (CER - SC).

O CER vem mantendo constante contato com a diretoria da Secretaria
de Estado da Saúde, o que resultou na normatização do acesso aos hospitais
públicos, já previsto em lei. Esta vitória vai além do cumprimento da lei
e torna a eleição do dia 11 de julho de 2001 num marco histórico, no
momento em que aglutinou as mais diversas tendências e doutrinas religiosas
em nosso Estado. ~

Neste momento deixamos claro nossa disposição para a luta contra a
discriminação e pela valorização humana e prestamos conta através da
apresentação destes temas que, embora consistam em iniciativas humildes,
têm resultados valiosos.

Deputada Odete de Jesus (Líder do PL)

se: criatividade e mobilização para superar crise
Os momentos de crise exigem criatividade,

antes de tudo. E é exatamente isso que Santa
Catarina tem feito: quando eclodiu a questão da
aftosa em outros países e no vizinho estado do
Rio Grande do Sul, nossas lideranças políticas e
empresariais prontamente se mobilizaram para
mostrar que felizmente estamos fora desse pro-
blema e que poderia, com sua produção saudá-
vel, suprir mercados nacionais e internacionais.
Os catarinenses não se acomodaram e fomos à
Europa, ao Oriente e abrimos espaço até na
Rússia para nossa produção, fechando excelen-
tes acordos para vender carnes de suínos e de
aves. Pela criatividade e mobilização de suas

lideranças, Santa Catarina reverteu o jogo e acabou lucrando com a crise.
Com a crise econômica dos vizinhos argentinos, nosso principal parceiro

no Mercosul e o maior bloco de turistas estrangeiros na temporada de
verão do nosso litoral, pesa e muito na economia Catarinense. Daí, nossas
atenções permanentemente voltadas para a situação na Argentina.

Mas, de novo, Santa Catarina não ficou apenas na expectativa e procurou
novos caminhos. Assim foi: uma comitiva de aproximadamente 45 pessoas,
na maioria, lideranças políticas e empresariais, sob a coordenação do
deputado Ivan Ranzolin, presidente da Comissão do Mercosul na Alesc,
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participou no Chile, no fmal de julho, de importante encontro do Mercosul.
O objetivo maior do encontro era discutir a viabilidade de ligação entre
portos do Chile e do Brasil, o chamado Corredor Bioceânico. Porém, os
catarinenses foram abrir novas portas, novas alternativas para de novo
reverter um quadro internacional ruim. E de novo, tivemos êxito.

Em termos políticos, o sucesso foi também incontestável. Firmamos
ainda mais a liderança do País e do nosso Estado: houve eleição no âmbito
da União Parlamentar do Mercosul (UPM) e nós passaremos de 3° vice-
presidente para 2° vice-presidente da entidade. Vamos assumir o novo
posto no próximo encontro da UPM previsto para final de outubro na
Argentina e, pelo processo de eleição na instituição, dentro de dois anos
um catarinense certamente estará na presidência da mesma. Também no
encontro na Argentina o Chile irá formalizar seu ingresso no Mercosul. A
proposta já foi aprovada na recente reunião.

A comitiva catarinense, cuja presença foi ainda mais marcante pela
atuante participação do governador Esperidião Amin, trouxe bagagem
cheia de excelentes notícias: o Chile deverá ser novo e importante mercado
para a carne catarinense e os chilenos, que até agora têm feito turismo
prioritariamente no Rio de Janeiro e Nordeste Brasileiro, deverão mudar
de rumo e aportar também pelas terras catarinenses, engrossando o bloco
dos turistas estrangeiros.

Deputado Milton Sander (Líder do PPB)
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Simpósio sobre a Lei de Responsabilidade Fiscal

v

A parceria entre a As-
sembléia e a Federação
Catarinense dos Muni-

cípios (Fecam) deu origem ao
Simpósio de Administração Mu-
nicipal, que foi realizado no
Centro de Convenções de Flo-
rianópolis (Centrosul) entre os
dias 18 a 20 de julho.

No evento o presidente da AL,
deputado Onofre Agostini (PFL)
e Alcides Mantovani, presidente
da Fecam e prefeito de Zortéa,
debateram com os prefeitos
catarinenses e gaúchos o tema
O Poder Público depois de um
ano da Lei de Responsabilidade
Fiscal.

Onofre destacou a necessidade de
divulgar a lei para orientar os adminis-
tradores municipais sobre o que é per-
mitido fazer no âmbito das prefeituras,
salientando que a população deve mudar
a atitude assistencialista, o vício de pedir
todo o tipo de benefício aos mandatários

Presidentes da Assembléia e da Fecam
do poder. Disse ainda que os poderes
públicos só podem gastar o que arre-
cadam, uma mudança significativa no jeito
de administrar já que os gastos dependem
de estimativas de arrecadação futura.

"O planejamento será essencial, pois
muitos receberam as prefeituras

endividadas e terão que colocar
as contas em dia. Vou propor que
a Assembléia e a Fecam façamos
um grande movimento para sen-
sibilizar o Presidente da Repú-
blica a liberar mais recursos para
compensar o desgaste popular
dos atuais prefeitos", completou
Agostini.

Mantovani falou em racio-
nalização de atos e gastos para
cumprir esta lei de difícil aplicação
para os administradores, uma vez
que a LRF foi aplicada de maneira
imediata em maio de 2000, durante
a discussão da Lei de Diretrizes
Orçamentárias (LDO), orçamento
e o Plano Plurianual de Inves-

timentos (PPA). "Mesmo assim, 97% dos
municípios catarinenses cumpriram com
a entrega de documentos ao Tribunal de
Contas, o mesmo não aconteceu com as
Câmaras de Vereadores, pois 57 delas não
cumpriram esta formalidade imposta pela
lei" , frisou

Tarzan assume a presidência da AL
(foto lonas Lemos Campos)

O deputado Sandro Tarzan
(PTB), 20 Vice-Presidente da

Casa, esteve no comando do Le-
gislativo na semana de 23 a 28,
enquanto o titular, Onofre Agostini
(PFL) e seu 10vice, Gilmar Kanesel
(PPB) se encontravam fora do País.

Encontro nacional de
imprensa

Durante a interinidade, entre os
muitos compromissos, Tarzan, par-
ticipou da solenidade de abertura
do 110 Enai - Encontro Nacional
das Associações de Imprensa e do
50 Ciclo de Conferências sobre a
Imprensa Brasileira realizado no dia 27,
em Laguna.

O evento que aconteceu sob a
coordenação da Associação Catari-
nense de Imprensa apresentou as
conferências do presidente do Tribunal
de Contas do Estado, jornalista e
conselheiro Salomão Ribas Júnior, com
o tema: "A Corrupção Endêmica" e do
presidente da Acaert, Marcelo Petrelli

sobre "A Rádio Difusão no Século
XXI". O jornalista Mauro Salles abor-
dou o tema: "O Impacto das Co-
municações" e o jornalista Mário Ênzio
falou sobre "O Relacionamento da
Mídia com as Pequenas e Médias
Empresas". A programação encerrou
com a encenação ao ar livre no Centro
Histórico da tomada de Laguna por
Garibaldi e da Proclamação da Re-
pública Juliana.
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Centenário de Antonieta de Barros é cona
o recesso parlamentar de julho foi interrompido no último dia 11para a realização de-Se

Solene em comemoração ao centenário de nascimento da deputada Antonieta de Be-ro

O plenário e as galerias da
Assembléia estiveram completa-
mente Iotados, no dia em que se

comemorou o centenário de nascimento
de Antonieta de Barros, a primeira
deputada negra do Brasil e a primeira
mulher a ocupar uma cadeira no Parla-
mento catarinense, tendo sido eleita em
dois mandatos: de 1935 a 1937 e de 1947 a
1951. Professora primária foi também
escritora e jornalista.

Na solenidade, proposta pela deputada
Ideli Salvatti (PT), a Assembléia prestou
homenagem com a Medalha ao Mérito
Antonieta de Barros a 75 mulheres e 12
entidades que tenham defendido os
direitos das mulheres no Estado, além do
Deputado Catarinense Paulo Stuart
Wright, desaparecido durante o regime
militar.

"Ela rompeu preconceitos étnicos, de
classe e de gênero", disse a deputada
Ideli , em discurso reverenciando a
memória de Antonieta.

Para o presidente da Assembléia,
deputado Onofre Agostini (PFL) Anto-
nieta de Barros "imortalizou-se pela
realização dos sonhos, o que a conduziu
rumo às conquistas de ideais de liberdade
e de justiça na luta pela consolidação e
humanização dos direitos humanos e
sociais". Considerando o momento
memorável, Agostini enalteceu o trabalho
comprometido e competente, muitas vezes
silencioso, e não devidamente reconhe-
cido desenvolvido pelas personalidades
homenageadas em prol humanitário.
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r•.iorado na AL
Foros Jonas Lemos Campos e

Eduardo Guedes de Oliveira

,
I.

m,das expõem W1náticanegli
eria de Arte Meyer Filho, na Assembléia, ''ixpôs no
de. J.llho aColetiva de Arte em homenagem a
l d( 'arros. A exposição foi composta por obras
istas plásticos negros ou que trabalham com a
leg"'.•..A coletiva teve opbjetivo de reve~~~ciar o
óri , político e cUltural;õesta catarinens~:
tlt()~ di~~~ a eC~~,a a~~7§ -cig
: J)unça a N~gra, InsÜtutô:Ê al d~'i
" d 2apita,I, .além do lançamento pela Bmpresa
I d- Correios e Telégrafos - ECT, do carimbo
ativo do centenário de nascimento de Antonieta
; e ,-.~posição da coleção O Negro na Filatelia.

LeaDe Oliveira Lopes
Leda Pereira Araújo
Lúcia de Fátima Broering dos Santos
Lúcia Maria Stefanovich
Lúcia Volpato
Mafalda Bertoli
Márcia Schwabe Ferreira
Maria da Graça Nunes Pereira
Maria Edil Canto
Maria José de Souza
Maria Marlene Bleyer Remor
Maria Soave Busceni
Maria Ulisséia Ethel Becari
Marilene Carneiro Cardoso da Silva
Marilúcia da Silva Costa
Matilde Vieira
Miriam Engels
Nair Gilda Ronchi Nazário
NairSandri
Neiva Machado
Odalgê Zandonaidi Nunes
OlgaBrasil da Luz
Otília Pavanello Fillagranna
Restes do Naseimento
Sandra Mara Pereira
Selma Elias Westphal
Silvia Regina Lueiano Zanette,
Suzana Scóss Bianchini
Terezinha Aparecida da Silva
Terezinha Paulina Gomes
Valdeonira Silva Dos Anjos
Zilda Arns Neumann
Zilma Nunes Zabot
Zuleika Mussi Lenzi
ZulmaNaspolini Barreto.

Homenageados

Deputado Paulo Stuart Wright *

* in memoriam

Apae de Jaraguá do Sul
Associação Beneficente Renascer de Joinville
Associação dos Amigos dos Autistas de Jaraguá do Sul
Centro dos Direitos Humanos Maria da Graça Braz de Joinville
Creche Irmã Scheila de Joaçaba
Instituição Evangélica Desafios Jovens "Rosa de Saron" de Joinville
Movimento de Mulheres Agricultoras de SC (MmalSC)
Rede Feminina de Combate ao Câncer de Criciúma
Rede Feminina de Combate ao Câncer de Joinville
Rede Feminina de Combate ao Câncer de SC
Rede Feminina de Combate Ao Câncer Jaraguá do Sul
Rede Feminina de Combate ao Câncer de SC

Adelina Arns
Adelina Clara Hess de Souza
Alaíde Emília Cardoso Corrêa
Albertina Berkenbrock *
Alice Thümmel Kuerten
Altair Alves Lúcio Felipe
Ângela Regina Heinzen Amin
Anilda Reder
Anita Maria Silveira Pires
Célia Fernandes
Darcy Steil da Silva
Deputada Ideli Salvatti
Deputada Luei Choinacki
Deputada Magaly Miranda Machado
Deputada Odete de Jesus
Deputada Zelinda Novaes
Derlei Catarina de Luca
Doraei Fátima Pereira
Elianne Maria Peressoni Vieira
Elite Arruda Garcia Gaboardi
Elizabete Luiza Fernandes Baesso
Elizete Marita de Bettio
Elyanni Marinho de Souza Santos
Hermínia Vieira de Melo
Hilda Soares Bicca
Irene Petry Tomelin
Iria Cilene Faller
IrmaKniess
Irmã Gertrudes (Conegunda Shapieski)
Irmã Ilda Arns
Irmã Noêmia (Maria Skupien)
Irmã Olimpia Gaio
Irmã Sidônia (Marciana Zmozinski)
Irmã Verônica (LídiaEsser)
Isabel Catarina Reis Mibach
Ivani da Silveira
Ivonete Gonzaga
Jane Maria Ghizzo Schmidt
Jovina Márcia Palma Mello
Jucélia Costa Correia

Entidades
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Orçamento Regionalizado percorre o Estado

Durante o recesso de julho,
parlamentares da Comissão de
Finanças da Assembléia e sua

equipe técnica estiveram em várias regiões
do Estado, liderados pelo deputado
Afrânio Boppré (PT), presidente da
Comissão, onde cumpriram roteiro do
cronograma das reuniões do Orçamento
Regionalizado 2002.

A primeira das nove reuniões progra-
madas envolveu representantes de todos
os 28 municípios do Alto Vale do ltajaí e
foi realizada em Agronômica durante o dia
19. No período da noite o evento ocorreu
em Correia Pinto na Câmara Municipal
Correia Pinto, com representação de 20
municípios do Planalto Serrano e alguns
do Vale do Rio do Peixe, que entregaram
suas propostas municipais e regionais
para serem incluídas no Orçamento. Em
Chapecó o encontro aconteceu dia 20, e
dos 79 municípios compareceram 62 de

I
'J

')
I

Pressão para duplicação da BR lOl/Sul "-

ASSEMBLéiA lEGlSLATlvÃ
DO ESTADO

DE SANTA CATABINA
ORÇA.MENTO ESTADUAL REGIONAlIIAOO

toda a região Oeste.
Lideranças políticas

de32dos41 municípi-
os da macrorregião do
Vale do Rio do Peixe
compareceram à audi-
ência do dia 26, em
Treze Tílias, sendo
que em Três Barras, no
Planalto Norte o even-
to ocorreu no último
dia 27, e contou com a
participação de repre-
sentantes de todos os
13 municípios daquela
região.

Urussanga sediou o Reunião da Comissão

OR na última segunda-feira, 30, com 41
municípios da região Sul, apresentando
suas propostas para obras regionais e lo-
cais a serem incluídas no orçamento para
o ano de 2002.

Boppré afirmou que a participação dos
municípios nas audiências regionais
superou as expectativas, o que para ele,
demonstra a credibilidade das comuni-
dades nesse trabalho. Neste ano inova-
mos nos investimentos para o OR, que
passou de R$ 30 milhões para R$ 60
milhões, além de entregarmos ao governo
do Estado as propostas a tempo do

Executivo enviar o orçamento para a
Assembléia até 30 de setembro", falou o
parlamentar.

Região Nordeste - Nessa quinta-feira (2)
a equipe do OR realizou audiência em São
Francisco do Sul, atendendo as propostas
de 16 municípios da região, entre os quais
Jaraguá do Sul e Joinville. Esta foi a sétima
e a programação prossegue no dia 9 em
Blumenau, no auditório Willy Sievert na
Proeb, com lideranças do Vale do Itajaí. O
roteiro termina no dia 10, no auditório na
Univali em Biguaçu com representantes
da região da Grande Florianópolis.
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os resultados de uma ampla expressaram sua preocupação com o
reunião realizada nessa quarta- impasse e cobraram solução.

lfeira (1"), na sede do DNER, em Flo- Essa foi a segunda reunião da semana
rianópolis, da comitiva formada por para discutir a duplicação da 101. Na '""\

parlamentares, prefeitos, vereadores e segunda-feira (30), a comitiva parti- r---

lideranças do sul do Estado com cipou de audiência com o superin-
')

diretores e técnicos do Ibama, da tendente do DNER em Santa Catarina,
Fatma, do Ministério Público (MP) engenheiro Roberto Ribas. ')

podem dar início às obras de du- Ficou confirmada para o dia 9 de -r-,

plicação da BR-101 ou ao fechamento agosto outra reunião com a Procu-
constante da rodovia. A comissão está radora-Geral da República, Analúcia de '\

dando prazo de alguns dias para libe- Andrade Hartmann, a fim de tratar da ,.......,

ração da licença ambiental. Do con- licença ambiental. Em seguida, a comi- ~
trário, podererão adotar medida duras tiva vai a Brasília para mobilizar os
como o fechamento da rodovia. membros do Fórum Parlamentar Ca- '"

Na oportunidade, os técnicos ligados tarinense buscando agendar audiência
'"

ao Ibama e à Fatma informaram aos com o Presidente da República.
parlamentares e lideranças que a cons- Participaram da reunião os depu- ')

trução de um túnel no Morro dos tados Manoel Mota e Ronaldo Benedet "Cavalos, inicialmente está descartada do PMDB, José Paulo Serafim (PT),
e que a duplicação pode manter o atual Júlio Garcia (PFL), Valmir Comin e '"

traçado da rodovia. Os parlamentares Joares Ponticelli, ambos do PPB. '\
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Solicitações para Norte do Estado
A través de vários reque-

firimentos o deputado An-
tônio Aguiar (PFL), solicitou
às autoridades estaduais
melhorias para municípios da
Região Norte do Estado. Ao
secretário da Agricultura pe-
diu a liberação de recursos fi-
nanceiros para a construção
do centro comunitário da As-
sociação dos Grupos de Pe-
quenos Agricultores de Ca-
noinhas e região; ao governa-
dor do Estado solicitou a libe-

ração de recursos para a cons-
trução do posto de saúde do
bairro São Cristóvão, em Pa-
panduva; ao secretário da
Saúde, recursos para a ampli-
ação do posto de saúde do
distrito de São Miguel da Ser-
ra, município de Porto União e
ao secretário do Desenvolvi-
mento Econômico e Integração
ao Mercosul pediu recursos
para construção dos portais
turísticos das cidades de Bela
Vista do Toldo e Três Barras.

Pedido de Informação da deputada Ideli Salvatti (PT) ao
governador do Estado e ao presidente do Badesc, solicita o

fornecimento da relação de pessoas físicas e jurídicas
beneficiadas com recursos daquele banco, a título de publicidade
e patrocínios, com os respectivos valores e as datas de liberação.

Corpo de Bombeiros
O deputado Francisco de Assis (PT) apresentou projeto de

Emenda Constitucional propondo que o Corpo de
Bombeiros deixe de ser subordinado ao Comando da Polícia
Militar e passe a se reportar diretamente ao Governador,
seguindo uma tendência nacional, em que dos 27 estados
brasileiros, 18 já possuem esta nova forma de organização ou
em vias de separação.

Caso seja aprovado, a proposição "retira o caráter de
administração e o ensino policial-militar desta que é uma das
atividades da mais alta relevância pública e alcance social, dando
melhores condições para estratégia organizacional, estrutural e
logística", destaca o autor.

Mais orçamento para Embrapa
A o considerar que o

orçamento da Empresa
Brasileira de Pesquisa Agro-
pecuária (Embrapa), não tem
crescido de acordo com as
suas necessidades, prejudi-
cando o desenvolvimento das
suas funções, o deputado
Rogério Mendonça (PMDB)
pede ao ministro da Agri-
cultura medidas no sentido de
encontrar solução para o
fortalecimento da pesquisa
agropecuária realizada pela
entidade.

Ressalta que as tecnologias
geradas pela Embrapa no ano
passado garantiram um lucro
social da ordem de R$ 8 bi-
lhões, sem falar no impacto
positivo sobre o pm agrícola,
que obteve crescimento de

2,9%, além da economia na
importação nacional de in-
sumos agrícolas e de redução
de 20%, em média, no gasto
com alimentação para a mi-
lhões de fann1ias brasileiras.

Passarela e Sinalização
Ao DNER o parlamentar

está solicitando providências
urgentes para a construção de
uma passarela sobre a BR 163,
nas proximidades do trevo de
acesso a Guarujá do Sul, bem
como a implantação de si-
nalização vertical junto à área
industrial do referido muni-
cípio. Entende que tais me-
didas irão diminuir as esta-
tísticas de acidentes, bem
como refletir em benefícios
econômicos aos que trafegam
no local e ao poder público.

Agostini preocupado com
radares ambulantes

Em ofício ao diretor do
DNER/SC, Roberto Ri-

bas, o presidente da Assem-
bléia, deputado Onofre A-
gostini (PFL) sugere a alte-
ração da velocidade máxima
permitida, nas rodovias, de
80 Km para 110 Km, prin-
cipalmente na BR 282, tre-
cho Lages - Bom Retiro,
onde estão instalados ra-
dares sem a devida adver-
tência prévia.

Segundo o deputado, os
estados do Paraná e Rio
Grande do Sul já se ade-
quaram ao novo Código
Nacional de Trânsito que
determina, no artigo 61, "a
velocidade máxima de 110 km
por hora para automóveis e
camionetas, em rodovias fe-
derais".

Agostini solicita também
que os radares sejam an-
tecedidos de advertência
prévia, para que os moto-
ristas tenham conhecimento

da sua existência e possam
se adequar à velocidade
determinada.

Vale lembrar que mês
passado o Ministério
Público Federal entrou
com uma ação na justiça,
alegando a incompetência
do DNER para instalar
radares e emitir multas. No
último dia 4, o Juiz da 3"
Vara Federal de Justiça,
Osni Cardoso Júnior emi-
tiu liminar admitindo a
competência do DNER
para instalar radares, mas
não para cobrar multas.

A diretoria estadual do
DNER informou que até o
julgamento do mérito os
radares serão mantidos e
os motoristas flagrados
em velocidade acima da
permitida receberão ad-
vertência, mas não paga-
rão multa. É o processo
educativo determinado
pela Justiça Federal.



8 - Florianópolis,03 de agosto de 2001 Notícias da AL

'"'

--.,

~
~
{j -----,

f
i --.,
6
"1!~s-~II '"'~

'"'

Joaçaba encanta público em noite de festa
Projeto Retratos de Santa Catarina foi instituído

pelo Presidente Onofre Agostini, com o objetivo
de valorizar a cultura e o potencial econômico

dos municípios catarinenses.

Um grande número de
autoridades e convida-

dos, entre elas o presidente da
Assembléia, Onofre Agostini
(PFL) e o prefeito de Joaçaba,
Armindo Haro Netto (PPB)
prestigiaram na noite de
quarta-feira (10) no hall da
Assembléia, a reabertura neste
segundo semestre das expo-
sições Retratos de Santa
Catarina.

Na noite do lançamento, 25
artistas plásticos de Joaçaba,
município localizado na região
Meio Oeste, no Vale do Rio do
Peixe, apresentaram seus
trabalhos, com peças em óleo
sobre tela e esculturas que

utilizam técnicas inovadoras.
O público que compareceu

ao evento teve a oportu-
nidade de conhecer um pouco
da história do município e os
seus principais empreende-
dores a partir de 1900 - ano
em que a colonização foi
iniciada por gaúchos des-
cendentes de italianos e ale-
mães.

Luxo, alegria e descontra-
ção marcaram a apresentação
das escolas de samba Aliança
e Vale Samba, de Joaçaba e
Unidos do Herval, de Herval
D'Oeste, município vizinho de
Joaçaba, que além das fan-
tasias apresentaram o samba-

Escolas de samba

enredo, rainha da bateria e
mestre-sala e porta-bandeira
de cada escola, contagiando
quem estava no local. Os
movimentos ousados do gru-
po de capoeira Raio de Sol foi
outra atração à parte, além das
interpretações dos corais
Fratelli D' Itália e Nova Petró-

polis e do grupo folclórico
Fratelli D'Itâlia ..

Ao final, foi oferecido um
coquetel com doces, salga-
dos e vinho produzidos em
Joaçaba. A exposição abriu as
festividades dos 84 anos do
município comemorado no
próximo dia 25.

Dia 6, às 9 horas - CPE da Segurança Pública visita Presídio Santa
Augusta
Local: Criciúma

Dia 6, às 14 horas - Sessão Especial em que serão discutidas as
invasões de propriedades e demarcações de terras indígenas nos
municípios de Cunha Porã, Saudades e região Oeste.
Local: Plenário

Dia 6, às 14 horas - Audiência Pública das Comissões e de Fiscalização
e de Trabalho para debater questões relacionadas à segurança em
Santa Catarina.
Local: Plenarinho

Dia 6, às 19h30min - Exposição Foto Arte.
Local: Galeria de Arte

Dia 8, às 19h30min - Lançamento do livro Taipas - Origem do
homem do Contestado - O caboclo, de Octacílio Schüler Sobrinho.
Local: Hall da Alesc
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